

30 de julio de 2020

**MIVAH-DMVAH-0562-2020**

**GG-OF-0838-2020**

Señores y Señoras

Empresas Desarrolladoras y Constructoras

Sistema Financiero Nacional para la Vivienda

**ASUNTO:** Presentación Estrategia Puente a la Comunidad.

Estimados señores y señoras:

Me complace saludarles, sirva la presente para informarles que el Área Estratégica de Articulación Presidencial de Seguridad Humana, lanzó la Política Social del Bicentenario, la cual tiene el objetivo y máximo interés de la Administración Alvarado Quesada, de ser implementada y coordinada con los Gobiernos Locales, en aras de generar el desarrollo integral de las diferentes realidades que tiene nuestro país.

Tal cual fue informado públicamente, la Estrategia Puente al Desarrollo amplía su oferta programática del componente de 1) Bienestar Familiar, para incorporar los componentes: 2) Comunitario y Agro, 3) Sociolaboral y 4) Prevención y Cultura y de Paz. En el caso particular, el Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos asume la coordinación del componente comunitario a través de la Estrategia Puente a la Comunidad, con el fin de concretar Proyectos Urbanos Integrales (PUIs), en estrecha coordinación con el Instituto de Fomento y Asesoría Municipal, Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo y con el Ministro de Desarrollo e Inclusión el Social.

En aras de poder brindar un mayor detalle para sobre la ampliación de la Estrategia, el componente específico de Puente a la Comunidad, se les invita a una reunión de presentación de la Estrategia, el próximo martes 11 de agosto de 2020, a las 2:00 mediante la plataforma Microsoft Teams, para la cual se remite el enlace a continuación, así como se hará un recordatorio previo a la sesión con esta información para su adecuada conexión virtual:

30 de julio de 2020  
MIVAH-DMVAH-0562-2020  
Página 2 de 2

[Presentación Puente a la Comunidad | Empresas Constructora del Sistema Financiero Nacional para la Vivienda](#)

Puente a la Comunidad, es una alianza estratégica para construir comunidades inclusivas, seguras, resilientes y sostenibles en distritos priorizados, definiendo rutas de trabajo en asentamientos informales, espacios públicos o infraestructura, articulando a la institucionalidad de Gobierno Central con los actores locales, bajo el liderazgo Municipal.

Los PUIs, inspirados en la experiencia de Medellín, en nuestro país se han planteado como instrumentos de intervención urbana que abarcan las dimensiones físico, social e institucional y son coproducidos entre diversos actores de manera articulada y simultánea en un territorio determinado, donde el sector privado-constructivo se vuelve un actor clave para alcanzar los objetivos y fines públicos establecidos.

Agradezco de antemano toda la colaboración brindada.

Sin otro particular se despide atentamente,

**Irene Campos Gómez**  
**Ministra**  
**Ministerio de Vivienda y Asentamientos Humanos**

**Lic. Dagoberto Hidalgo Cortes**  
**Gerente General**  
**Banco Hipotecario de la Vivienda**

ICG/MMV/JPM/CAP

C:  
📁 Sr. Mauricio Mora, Asesor Despacho Ministerial, MIVAH  
📁 Archivo